



FUNDACIÓN CULTURA LIBRE

IDEA – Iniciativa Democrática de España y las Américas

Iniciativa Democrática de España y las Américas (IDEA-Democrática), es un foro ad hoc integrado por ex Jefes de Estado y de Gobierno que, desde la sociedad civil y en sede de la opinión pública internacional, observa y analiza los procesos y experiencias democráticos iberoamericanos, reflexiona sobre las vías y medios que permitan la instalación de la democracia allí donde no existe o su reconstitución donde se ha deteriorado, y favorece su defensa y respeto por los gobiernos donde se encuentra radicada.

IDEA inaugura sus actividades el 9 de abril de 2015 con la firma y presentación de la Declaración de Panamá sobre Venezuela, con motivo de la realización de la VII Cumbre de las Américas, que autentican los expresidentes José María Aznar (España) y Andrés Pastrana A. (Colombia) en presencia de los expresidentes Felipe Calderón (México), Osvaldo Hurtado (Ecuador) y Jorge Tuto Quiroga (Bolivia), y el asentimiento del expresidente español Felipe González. Treinta y tres (33) exgobernantes, en suma, adhieren a la misma.

IDEA, además de su Revista, que lleva 5 números, a partir de junio de 2019 ha iniciado la publicación de un *Newsletter* mensual –“Idea de Hispanoamérica”– que se circula por las redes y en su web. Asimismo, como aporte de largo aliento, ha publicado varios libros en su Colección IDEA, contando con el respaldo editorial de EJV Internacional.

Mediante una asociación seminal entre el *Miami Dade College* y su *Cátedra Mezerhane sobre Democracia, Estado de Derecho y Derechos Humanos*, el Instituto Atlántico de Gobierno de Madrid, y Benjamin Franklin School of Government, nace un Programa Multinacional de Investigación y Estudios Avanzados cuya primera edición ha sido el Seminario sobre Gobernanza Global y Crecimiento en Libertad.

Secretario General: Asdrúbal Aguiar, antiguo ministro de exteriores y Presidente encargado de Venezuela.

Contacto: Miriam Tey.

[Página web de IDEA](#)